

Strasbourg, le 29 novembre 2023

LE NON-RECOURS AUX DROITS AU CŒUR DE L'AGORA DES SOLIDARITÉS

La Ville de Strasbourg organise ce **jeudi 30 novembre**, la cinquième édition de l'Agora des solidarités au Kaleidoscoop (5 rue de la coopérative, Strasbourg). Près de 170 participant·es du monde associatif et des collectivités seront réun·es pour échanger autour de l'accès aux droits.

D'après le ministère des Solidarités, plus de 30 % de nos concitoyen·es n'accèdent pas aux droits auxquels ils et elles peuvent prétendre. Pour lutter contre cette injustice sociale et changer les paradigmes, la Ville de Strasbourg s'est engagée dans l'appel à projets de l'État « Territoires zéro non-recours ».

Désignée lauréate, la Ville de Strasbourg conduira ainsi des démarches ciblées d'information et d'accompagnement des personnes vers leurs justes droits pendant trois ans : accès aux RSA, prime d'activité, chèque énergie, APL, ainsi que l'accès aux services publics. Les familles monoparentales concentrent les difficultés économiques et de précarité, c'est pourquoi la Ville de Strasbourg orientera son travail particulièrement auprès ces familles.

Cette Agora des solidarités, sur le thème « Quel territoire Zéro non-recours à Strasbourg ? », abordera les modalités de mise en place du projet sur notre territoire.

De 9h30 à 16h, des tables rondes et ateliers se succèderont sur les thèmes du renoncement aux droits et aux soins, de l'accès aux services publics ou encore de l'inclusion numérique, avant une visite du nouvel Espace égalité à 16h30.

Floriane Varieras, adjointe à la Maire en charge de la ville inclusive, ouvrira l'Agora à 9h.

Merci aux journalistes qui souhaitent participer à cette séquence de bien confirmer leur présence à info.presse@strasbourg.eu

